
南 多 摩 駅 周 辺 十 地 区 画 馨 聾 事 業 の

|    |む 矢 田 ら 引ま ( N O . 6 )

平成 1 1 年 1 0 月 1 3 日

稲城市役所 都市建設部区画

奮 0 4 2 - 3 7 8 - 2 1 1
‐
1内線 3 4 3

名
野

瑠

野

毬

野

偽
欝

瑠

掛

瑠

費

拭

か
毬

齢

毬

野

瑠

費

毬

針

魂

費

営

魂

ぶ

秋涼の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げますもまた、南多摩駅周辺土地区画整理事業に対しまし
ては、平素よりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げまする       1         1  1

さて、今回のお知らせはヽ 前回のお知らせでご報告しました換地設計案に対する要望事墳の検討経過と今後の進
め方等についてご報告させていただきます。

要望事項の検討経過と今後の進め方について

要望書については最終的に3 7通提出され、そのうち換地設計案に対する要望事項を中心に整理検討作業を
進めてまいりました。これらの要望事項の取扱t にヽつぃては処理方針を定め、その処理方針に基づき換地設計
案の修正を行いました。また、その内容については土地区画整理審議会にご説明し、ご意見をいただきながら
進めてきております。                              ‐ ‐

今後はこの修正案め内容について、換地設計案に対する要望書を提出した方と換地設計案の修正に伴い影響
を受ける方に個別にご説明させていただき、ご意見をお聞きしながら換地設計修正案をまとめてまいります。
なお、今後の事業の流れと換地設計案の修正概要iよ下記のとおりです。               |

『巽再掌鷺OD 力在者を』

★事業計画の変更とは・・換地設計をする際ヽすべての宅地が公道に面するように換地設計した結果、道路の位

置の変更や追加、
‐
公自の位置の変更等が必要になりました。     i    

!

|  このように、事業認可時の設計図面に対して道路や公園の位置の変更等があった場合

■     などに縦覧行為を含めて行う法律的な手続きをいいます。 t(土地区画整理法第5 5条)

都

市

計

画

変

更

用

途

地

域

・
地

区

計

画

《
平

成

１２

年

度

以

降

》

一
！

一

！

（
平

成

１２

年

３

月

頃

）

要望書提出者及び

影響者への個別説明

馳
駆
婦
鋼
変（醸
》

豪面へつづくら



庁軽廷」也震整言十美 り 修 =卜概 _ 』              |      !  :

(1) 南丙線の北側区域については、当地区の換地設計方針に基づき住宅と工場を極力分離するように換地設計
案を作成してきましたどしかし、個別説明時や要望書の中で、もっと完全に分離してほしい旨のご意見が多
かったためくさらに完全分離に近づけるような修正案を作成しております。

修) 換牲設計案の位置や形状、生活環境などの個別的な要望事項については、個々に従前の土地の状況等を再
検討した中で妥当性ああるものについて修正しております古 (すべて修正している訳ではありません。)

{3) 換地設計案の減歩率に関する要望事項については、土地評価基準や換地設計基準に基づき算出しておりま

|すので、位置や形状等の変更|をしていない限り修正しておりません。              ‐

14)| 「換地設計案の個別説明」の際にご説明した設計図面 (道路や公園等の位置を示した図面) は、換地設計・
案の修正↓=あわせ、さらに一部道路等の位置の変更や追加をしております。     

~

(詳細については、今後事業計画の変更手続きの中で、皆さんに縦覧させていただきます。)
!

6 ) 換地設計案の修正に伴い個別たご説明させていただく件数               .

換地設計案に対する要望書を提出した方 3 4 件

計 8 0 件換地設計案の修正に伴い影響を受ける方 4 6 件

※要望書提出者及び影響を受ける方については、連絡をしてご説明に伺います。

審議会の開催状況

回  数 開  催  日 内 容

第15回審議会 平成10年12月 2 日 換地設計案の個別説明状況及び要望書の要旨についての説明

第16回審議会 平成11年 7 月23日 換地設計案に対する要望書の取扱いについての説明

第17回審議会 平成11年 9 月28自 換地設計修正案についての説明

関連事業の進捗状況等について

(1)是政橋拡幅整備事業 (東京都施行)         、

是政橋にういては、平成10年5月ょり上流側の新しい橋に交通切替が行われ、下流側の旧橋は、平成lo年
11月から歩行者自転車専用道路として開放されております。                  |
二今後は、平成13年秋頃から平成17年度にかけて旧橋 (下流側) を落橋し、架替工事を行う予定となってお
り、あわすて取付道路となる多3 ・3 ・7号線の築造工事も進めていく予定となちセおります。

修)南武線高梁事業 (東京都施行)

平成9年 1月から第 1期事業区間 (都県境～稲城長沼東側聞) の仮線工事が行われておりますが、仮線用
地内? T 部がまだ用地交渉中であることから、できる部分から先行して工事を行っております。
第2期事業区間 (稲城長沼蚊東側～多摩川鉄橋間) にっいては、南多摩駅周辺土地区画整理事業区域の周

辺を含め関係権利者に対して建物調査等のお願いに入っており、第 1期事業区間完了後引き続き工事に着手
する予定となっております。
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晩秋の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、南多摩駅周辺土地区画整理事業に対しまし

ては、平素よりご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。              ‐    !    !

今回のお知らせは、前回のお知らせ (N O . 6 ) にも一部掲載させていただきましたが、換地設計案の決定に向
けた作業と並行して進めている事業計画変更についてお知らせするものです。               

・

〔変更の概要〕   ‐

(1)区画道路の追加及びT 部変更、公園 ,緑地の位置、形状等の変更   ・            ‐ i

換地設計作業にょり、すべての宅地が公道に面するようにしたことなどにより、当初の公共施設の配置 (平
成5年1月事業計画決定) を変更するものです。 ・・i設計変更対照図のとおり   

~
    i  t i

(2)資金計画の変更                     i

建物移転費等の見直しにより、総事業費を13,336百万円から14,035百万円に変更するものです。
脩)事業施行期間の延伸                                       

‐

事業施行期間を当面5 ヵ年延伸して、平成1 8年度までとするものです。          ‐   ■ を 1
※子の事業計画変更を決定するための手続きとして、土地区画整理法第5 5条 (事業計画あ決定及び変更) の規定|

に基づき、下記のとおり縦覧いたします。

縦覧期間  平成1 1年1 1月2 4 日 (水) ～1 2
縦覧時間  午前母時3 0分 ～ 午後5時0 0分
縦覧場所  稲班市役所 3階 i区画整理事業課
意見書提出   縦覧した事業計画たついて意見がある:

でに東京都知事に意見書を提出するこ

多 摩 都 市 計 画 事 業 符 義 南 多 摩 馬

詳 計 変 ― 対 員

縦 覧 期 間

縦 覧 時 間

縦 覧 場 所

意見書提出

平残 1 1年 1 1月2 4 日 (水) ～1 2月7 日 (火)
午前母時3 0分 ～ 午後5時0 0分

稲班市役所 3階 i区画整理事業課

縦覧した事業計画たついて意見がある場合は、平成I

でに東京都知事に意見書を提出することができます。

(土曜日、日曜日を含みます。) !

1年 1 1月2 4 日から1 2月2 1 日ま

(土地区画整理法第5 5条第2項) |
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I  平成 1 2 年 6 月 1 2 日

稲城市役所 都市建設部区画整理事業課

容0 4 2 - 3 7 8 ‐2 1 1 1内線3 4 3

お 知 字 せ  ( N O . 8 )

初夏の候、皆様には益々ご清栄のこととお喜び申し上げます。また、首多摩駅周辺土地区画整理事業に対じまじ
ては、平素よりご理解とご協力を賜 り厚くお礼申し上げます。      |

さて、本事業につきましては、平成 1 2 年 4 月 2 8 日付で皆様にお送 りいたしました 「換地設計のお知らを」の
とおり換挫設計がまとまうてまいりま して、今年度より建物移転や道路築造工事等に着手していく段階となってま
いりました。

つきましてぃ、前々国のお知らせNo.6 (平成 1 1年 1 0 月 1 3 日付発行) から ,換地設計のお知らせ」までの議
作業の経過報告と平成1 2年度の事業予定等についてお知らせいたします。

換地設計のお知らせまでの経過報告

当地区の換地設計につきましてはt 平成 1 1年 1 0月以降、修正案の内容について、
!
換地設計案に対して要

望書を提出した方と換地設計案の修= に伴い影響を受けた方に個別にご説明させていただきました。
その個別折衝結果について再度土地区画整理審議会にご説明し、ご意見をゃ聞きしながら最終的に換地設計

修正案をまとめてまいりました。皆様には多大なるご理解とど協力をいただきt たぃへんありがとうどざぃま
した。,今後は建物移転等をお願いする時期となりましたら、 「換地設計のお知らせよに基づき仮換地指定とい
う手続きを個別に進めてまいります。 |

また、前回のお知らせNo.7 (平成1 1年 1 1月1 5 日付発行) でご案内した事業計画変更 (公共施設の位置
の変更等) の手続きも皆様への縦覧を経て、平成1 2年2月1 0 日付で正式に決定いたしましたので、ご報告
させていただきます。

【審議会の開催状況】

回  数 開  催  日 内 容

第18回審議会 平成12年 2月23日
換地設計修正案にういての個別折衝報告

事業計画変更についての報告

第19回審議会 平成12年 3 月31日
換地設計の決定に,ついての諮問 ・答申

平成 1 2年度事業予定についての説明

1 2 年度の事業予定

【建物移転 ・道路築造工事 ・仮換地指定】

1 2年度は、南武線の南側区域において建物移転2棟、道路築造工事約8 9m (幅員6 h ) そ行う予定と
しており、仮換地指定の拡大を図ってましヽりますょ (裏面の図面参照)

【用途地域変更1地区計画策定】 
!
       !

建べい率や容積率等の見直し変更作業にあわせ、住宅 , l_業1 商業環境を適正に維持していくためにくこ
の地区に限定した 「まちづくりのルール」をt 皆様と一緒に説明会等を通じて策定してまいります。

【第 3次長期総合計画の策定】

現在稲城市では、平成 1 3年度から平成 2 2年度までの 1 0年間で行う事業の整理検討作業を進めており
ます。当事業におきましても今後 1 0 か年で整備する区域を、関連事業 (南武線高架事業、是政橋拡幅整備

事業) ゃ財政状況等を考慮して定めてまいりますので、詳細が決まり次第お知らせいたします。

区画整理に関するご質問やご相談がございましたら、お気軽にご連絡ください。

稲城市役所 3 階 区画整理事業課 容 0 4 2 - 3 7
｀
8 - 2 1 1 1 内線 3 4 3 裏面ヘ

つづく>
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謹んで新春のお喜びを申し上げます。lB年中は、南多摩駅周辺土地区画整理事業に対しまして、ご理解とご協

力を賜り厚くお礼申し上げます。本年も相変わりませず、お力添えを賜りますよぅ心よりお蕨ふ申し上げます。

さて、平成 1 2 年度事業予定につきましては、前回の お知らせ No 8 (平成 1 2 年 6 月 1 2 日発行) によりヽ

【建物移転・道路築造工事・仮換地指定】、【用途地域変更 ■地区計画策定】、【第二次稲城市長期総合計画の策定】

の3 点についてお知らせさせていただきました。                 ‐   ‐ i

今回はヽその後の事業進捗状況のご報告とt 第二次稲城市長期総合計画期間内の施行予定区域と用途地域変更

及び地区計画案の内容につきましては、全体説明会を開催いたしますので、そのご案内をさせていただきますと

当日は、はじめに、平成l i3 年度から平成2 2年度までの1 0 年間において本事業で整備を予定

する区域について説明をさせていただき、その後、用途地域変更 ・地区計画案の説明をさせていた
だきます。昼と夜の2 回、同じ内容で行いますので、年明けど多忙のこととは存じますがどちらか
ご都合のよつしい方に、ど出席くださいますようお願いいたします。‐     t  ―

【全体説明会 日時】

開  催 ‐ 日 時 間

平成 1 3 年 1 月 2 3 日 (火)
第 1 回 午後 2 時 0 0 分～午後 4 時 010 分

第 2 回 午後 7 時 0 0 分ん午後19 時 0 0 分

【全体説明会会場】

大丸地区会館 2 階 大丸 2 5 1 番地 電話 0 4 2 T 3 7 8 - 1 5 0 1

南多摩駅 周辺土地 区
t
画整理!事 業 の

・ お 知 ら せ (臨 9 ) ‐

平成 1 3 年 1 月 1 2 日 !

稲城市役所
都市建設部 区画整理事業課

電話 0 4 2
- 3 7‐8 - 2‐1 1 1

(内線 3 4 3 )

多摩都市計画事業 稲城南多摩駅周辺土地区画整理事業

会場案 内図
Ｉ

Ｔ蝿

1響 録| 更?雇香禄撃す
お願いします。

川 崎 街 道

■
イ ・ ‐郡‐/戸評葬= ¬ヽ ‐

※ 全体説明会当日は、同封の 「第二次稲城市長期総合計画期間内施行計画図ょ

南地区まちづくり計画」
iパンフレツトによりご説明させてしヽただきますので、

ちくださいますようお願いいたします。    一

「南多摩駅

財すお持
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用途地域変更 ・地区計画案について 最初に南多摩駅南側の区切について検討

土地区画整理事業によつて、まちの基盤となる道路や公園などの公共施設を整備していきますが、まちづくり

にあたっては、これら公共施設の整備とともに、建築物や敷地の利用方法を定めることによって、住みよい環境

づくりを続けていく必要があります。そのための制度が 「用途地域」と 「地区計画」の制度です。

南多摩駅周辺地区においては、区画整理事業やJ R 南武線高架事業の進捗とあわせて、まず南多摩駅南側の区

域、次に駅北側の区域に分けて、段階的に用途地域の変更と地区計画を定めていくことを検討しています。

用途地域は、都市全体における住居 ,商業 :工業施設などを適正に配置するために、建築物の用途 ・容積率 ,

建ぺい率 ・高さなどを規制 ・誘導する制度で、いわば、まちづくりの基本となる制度です。

南多摩駅の南側の区域においては、その立地条件から、駅前商業地としての活性化が図れる用途地域への変

更を予定しています。

地区計画は、地域の特性を生かし、一みなさまのご意見を取 り入れながら、住みよい魅力あるまちづくりのた

めの 「まちづくりのルール」です。稲城市では、向陽台地区をはじめとして、昨年は矢野田駅周辺地区におい

て地区計画が定められています。南多摩駅の南側の区域においては、みなさまが快適な環境のなかで生活して

いただくために、 4 つのルールを決めて、まちづくりを進めていくことを検討しています。 「

第三次稲城i市長期総合計画期間内の施行予定区域

市も厳しい財政状況のなか、2 1 世紀の新しいまちづくりの指針となる第二次稲城市長期総合計画 (計画期間

平成 1 3 年度～平成2 2 年度) を策定いたしました。南多摩駅周辺土地区画整理事業におきましても、関連事業

(J R 南武線高架事業、是政橋拡幅整備事業) との整合や財政状況を考慮し、今後 1 0 年間で整備する区域を、

向封の 「第三次稲城市長期総合計画期間内施行計画図」のとおり整理をしてまいりました。

この計画にあたっては、」R 南武線が高架になる時期がおおよそ 1 0 年後と見込まれt それまでの間、線路の

北側は仮線路が敷かれ、区画整理事業による整備工事が始めら逸な立ュ控 ェまた、見架の下を通る都市計画道路

多 3 ・3 ・7 号線も線路の南北を接続できないなど、南武線高架事業との深い関わりを考慮させていただきまし

た。このような状況から、当面t 5 年間は、 J R 南武線の南側の区域を中心に道路築造工事等により、換地先の

整備を進め、建物移転をお願いする予定となっております。

この計画に合わせ、今回の用途地域変更と地区計画の策定は、J R 南武線の高側の区域を先行して行うことを

検討しています。なお、後期 5 ヶ年 (平成 1 8 年度～平成 2 2 年度) の事業実施にあたっては、関連事業の進捗

状況、財源の確保状況等を勘案して見直しすることとしています。

平成 1 2 年度の建物移転 「道路築造工事 ・仮換地指定

前回のお知らせ陀 8 裏面の事業計画図でお示ししましたとおり、J R 南武線の南側区域の道路築造工事に昨年

1 2 月着手させていただきまL/た。また、建物等の移転にもご了解をいただき、2 2 街区と2 6 街区のT 部の宅

地について、昨年 1 0 月6 日の審議会において仮換地指定の答申をいただき、同日付けで第■回目の仮換地指定

をさせていただきました`

関係する権利者のみなさまには、多大なるご理解とご協力を賜り誠にありがとうございました。

平成1 2 年度の南多摩駅周辺土地区画整理審議会の開催状況

開  催  日 容内

(第 2 0 回)

平成 1 2 年 7 月 2 8 日

・換地設計及び仮換地指定の軽微な修正または変更の取扱について (諮問 ・答申)
・移転補償について (概要説明)

(第 2 1 回)

平成 1 2 年 1 0 月 6 日

仮換地の指定について (諮問・答申) 〔2 画地 約 9 8 2 ぶ〕

仮換地指定通知書の様式について (概凄説明)

第二次稲城市長期総合計画策定に伴う検討状況について (状況報告)

(第 2 2 回)

平成 1 2 年 1 2 月2 5 日

仮換地の指定について (諮問 ・答申) 〔1画地 約6 9 5ギ〕

第二次稲城市長期総合計画期間の事業計画について (報告)

用途地域の変更及び地区計画の策定について (状況報告〉



南多摩 駅周辺 土地 区画 整理事業 の

せ (NO.1 0 )

春暖の候t 皆さまには益々ご庭勝めこととお慶び申し上げます。   |

日頃より、南多摩駅周辺土地区画整理事業へのご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げまする
さて、今回のお知らせでは、‐去る1 月 2 1 日に開催しまtした f第三次稲城市長期総合計画期間内め施行予定区

域と南多摩駅南地区の用途地域変更案及び地区計画案」についての全体説明会の報告をさせていただきます。

【第三次稲朔市長期総合計画期間内の施行予定区域】及び
【用途地域変更案及び地区計画案】の全体説明会の報告  |

(1) 開催日時  平成 1 3 年1 月2 3 日 (火う 昼の部 午後2 時～4 時、 夜の部 午後7 時4 3 時半
(2) 会  場  大丸地産会館  2‐階莉室

(3) 出席者数  昼の蔀 4 7 名、  夜の蔀 3 4 名、  合計 8 1 名         |

説明内容

当日は、稲城市の助役のあいさつに続きt 前回1月1 2 白発行め
お知らせ (血9 ) と一緒にお送りしました図面と冊子、当日会場
でお趣りした稲城市全体の地区計画め策定状況と制度を解説した
‐冊子を使って、次の順で説明させていただぎました。  .

① ‐第二次稲城市長期総合計画期間内の施行予定区域にう

いて ―         i

事前にお送りした図面 「第二次稲城市長期総合計画期南
_ _ _  _内拒行計画図」により、平成■3年度から平成 2 2 年度

までの1 9年間の距行予定区域と進め方を説明|
② 用途地域及び地区計画制度について 

'

t当日配布しました冊子 「地区の住みよいまちづくりを目指して～地区計画制度～」により、まちづ

くりのルールとしての地区計画を市内ですでに適用している地区の紹介や制度と趣旨を説明

③ 南多摩駅南地産の用途地域変更案及び地区計画案について

事前にお送りした冊子イ南多摩駅南地区まちづくり計画 用途地域の変更及び地区計画策定のご案
内」により、南多摩訳周辺土地区画整理事業区域のうちJ R 南武線の南側の市街地を 「南多摩駅南
地区」として、t の区域について用途地域の変更と地区計画を定めて行こうとする案の内容を説明

王な ご質 問 と回答   団 明の後、会場で交換された質疑応答の中から主な内容を紹介します。】

三次稲城市長期総合計画期間内の施行予定区域に関連し
間① 私どもが住み慣れた大丸の特性と歴史のなかで、大丸用水や大丸通跡跡地の表示など、いいもの

を残じ生かしていくような手立てを計由に盛り込んでいたたきたぃち          
‐

答 : 大変貴重なご意見ありがとうございますと今の段階では明確なものをもっているわけではあ
‐  ●ませんが( 大丸用水の位置をずぢすときには魚やザリガ■などが棲めるよ うなつくり方( 駅の

北側にある用水沿いめ桜が残せるかどうかなど、今後も研究させていただきます古
i また、遺跡跡地などの表示も関係謀と相談していきたぃと思います。 | ‐

貴重なご意見ですので是非とも参考にさせていただきますも  ―   ‐

問② 自治会館も地区会館も東長沼との境の方にあり不便な思いをしています。1今回の第二次長期総合計

菌の中に、!南多摩京近くにそのような施設ができるような予定はありますか。また、要望します。_

答 : ・駅の近くには市の用地がなく公共の建物ができる計画はありませんが、南武線の高架下め利
用方法の検討の中で、今後ご相談させていただきながら実現できればと思います。

なお、地区内ではありませんが、第三次長期総合計画の大きな位置づけと|なる中央図書館が

城山公園の下の方に、もうとつは、温水利用の (仮称) 健康プラザが市立病院の近くにできま

すのでご利用いただければと思います古

平成 1 3 年  ‐3 月 3 0 日

!稲城市役所 都市建設部 区画整理事業課
※4 月からは 「区画整理課」です。

電話
.0 4 2 二3 7 8 - 2 1 1 1

(内線 3 4 6 )



fヽ

問③ 1 0年間の施行予定区域の色塗りが、南武線の高側は全て塗られているのに、北側は凸凹した形に

なつていますと区域を定めた考え方と施行順序をおしえていただきたい。         
|

答 : 今の予定では、南武線が高架になるのはおおよそ1 6年後とされています。高架になるまで

は今の線路の北側に仮ホエムや仮線路が敷かれ運行されますので、その間、線路北側沿いの大

丸用水の移設や宅地 (換地先) の整備に取りかかれない状況が続きます。

したがって、南武線高架事業の直接の影響を受けない繰路南側を中心に前半の5 ヶ年で進め、

後半のO ヶ年は、南武線が高架になる時にあわせて是政橋と川崎街道を結ぶ都市計画道路多3

・3 ・7 号線も開通できるように用地を空けていく予定ですので、その際に、現在の生活道路

を利用する形で換地先が整備されるところができてきますので、施行予1定の色塗りが複雑な形

になつています。   | ヤ

問④ l o 午FH3の施行予定区域に入つてぃないところはてあとどのくらい掛かりますか。     |

答 : なかなか申し上げにくい状況がありますが、もうあと1 0 年以上は掛かるものと思われます。

問⑤ 全部終わるのに2 0 年以上ということになりますと、その間、現在の土地利用にある程度の制限を

〔受ける状態が続くことになると思いますが、市の考えを聞かせていただきたい。  i

答 : 移転まで長期になる場合には、どうしても建物の老朽化への対応が必要になつてきますので、

家の建て替えであれば、木造や軽量鉄骨の2 階建てまでは許可するようにしていきます。鉄筋

コンクリートの建物は基本的には建てられないということになりますが、長期間になりますの

でt 換地先にようてはやむを得ない状況も今後でてくる1かと思います。      す

なるべく制限は和らげて、生活設計に支障をきたさないよう考えています。

多 地区の

聞①
‐
建へい率o p 鉾、‐容積率3 0 0 % になるということですが l o O 坪の敷地の例で説明してください。

■ i答 : 敷地苺積が 1 0 0 坪の場合ですと、建築面積(建末い率)が8 0 年です。4 階建てとしますと

‐    -
1 暗

ヂ, 0
守i

‐
?
!
略ずや。野、3 増が, 9 坪、4 階が6 0 坪で延べ面積(容積率) 3 0 0 坪の建

. 築が
可単|十

｀
2二_とに資生まr 呈_■だ!ヒょ_高さの制限や個々の敷地の状況などによつてそこま

で使えない場合も出てきますので、1個々にご相談ください。

問② 南多摩駅の近くには、商店が少なく郵便局もないので日常生活や用を足すのに不便な思いをしてい

ます。区画整理を機会に商業施設などが集約することを願つていますが、市でも方策はありませんか。

答 : 地区計画をつくるときに、稲城駅北側のように、建物の下層階は必ず商業業務施設にして住
宅にはできなぃことなどを定めた地区もありますが、南多摩駅のように既に住宅もあり商店も
あるという所にそのようなルールを適用しますと私権を制限してしまいます。そこで、‐ルァル

で規制して行くのではなく、地権者の方と個々にお話をしながら建築計画に反映していただけ

るようにしていくことが大切になつてくると考えています。     
|

他の地区でも駅周辺では、土地を整えることだけでなく生活が便利になるような建物を誘導

して欲しいというお話をいただいております。市の方でも、もつと権利者の方と話し合つて進

めていけるように勉強会をしておりますと地権者の方も土地利用の際にはt お盾などが集まる
ような工夫をしていただき、市の方にも是非ご相談いただきたいと思います古      |

簡③ 今回の地区計画の案は、どこまでの区域が該当しますかとまたt‐制限項目が多いように思いますが。

答 t 今回は、 J R 南武線あ南側区域に限つて定めようとしている案です。    1   ‐

南武線の北側の区域は、もう歩し先にならて区画整理事業の進捗をみながら検討しますと

今回の南多摩駅南地区の地区計画案では、最も基本的な4 つのメニユーに限らせていただい

ています。市内では今までに1 4 地区の指定をしていますが、今回が最も制限項目の少ない自
由度の高いものにならてぃます。

問④ 電線の地下化の計画はありますか。また、都市ガスはお願いしたいのですがどうですか。
答 : 電線を地下にする場合は、費用負担も膨大になりますし、地区内全域め土地利用があらかじ

め定まっていることが条件になりますので、現段階では難しいですが、1駅前や幹線道蕗は検討
'  していきます。都市ガスについても新たな負担となりますので、お約束は難しいのですが、東

京ガネとの協議は進めています。        1 1    1 1

『南多庫駅南地区」の用途地域等の変更及び地区計画案の決定に向けて都市計画案の縦覧をします。

縦覧期間 ! 4 月 1 1 日 (水)‐～4 月2 5 日 (水) 午前 8 : 3 0 ～午後 5 : 0 0  ※土・日曜日を除く

縦覧場所 稲城市役所 3 階 まちづくり推進室

【へ
【）


